

Un nouveau départ

Chaque rentrée est un nouveau départ, avec peut-être un peu d'appréhension, comme tout commencement ou recommencement. Tu ne seras pas seul si tu t'appuies sur le Seigneur. Tu peux mettre tes pas dans ses pas.

« Il vous précède en Galilée » Marc 16,7

Seigneur, avec ce temps de « rentrée »

Alors que je m'étais habituée

A l'espace de liberté de l'été,

Je me retrouve plongée au coeur de mon quotidien.

Et si je commençais par « rentrer » en moi-même,

Au coeur de ma maison intérieure,

Où tu habites depuis toujours ?

Pour me retrouver,

Peut-être me réconcilier avec moi-même.

Pour écouter mon coeur profond,

Qui bat au rythme de mes soifs et de mes désirs.

M'ouvrir à l'inconnu et à l'avenir de cette année.

Ce n'est pas une porte qui se ferme,

C'est un chemin qui s'ouvre.

En toi, Seigneur, accueillir les jours à venir

Et tous ceux qui repartent avec moi.

Je t'entends me redire : « Reprends la route, Heureux et confiant !

Je te précède en ta Galilée d'aujourd'hui ! Tu ne seras pas seul !

Là où tu vas, j'ai déjà marché ! "

**Une prière d'Alberte, du diocèse de Saint-Brieuc,
<http://saintbrieuc-treguier.catholique.fr>**